

*El Ayuntamiento hace un llamamiento público a la calma y pide que, en caso de victoria, ésta se celebre de forma cívica y responsable*

## Temor a nuevos altercados si el Barça gana la Champions League

JAUME RIBELL

**E**nos 2.000 €: esa es la factura de los daños ocasionados durante la celebración del título de Liga por parte del FC Barcelona la noche del pasado miércoles, 3 de mayo. Por ello, el Ayuntamiento ha hecho esta semana un llamamiento público a la calma, en vista a lo que pueda suceder este próximo miércoles, día 17, si el Barça consigue ganar la Champions League.

"Pedimos que la gente celebre la victoria de forma cívica y responsable", asevera el regidor de Seguridad Ciudadana, **Juan Manuel Segovia**. "Y pedimos también que nadie les ría las gracias a los cuatro de siempre que aprovechan cualquier aglomeración como modo de amparo para montar follón". Un follón que se tradujo en la quema de contenedores, papeleras, vallas y rotura de vidrios. Por



La Fonda Europa y sus alrededores, punto neurálgico de las celebraciones, la noche que el Barça ganó la Liga.

ello esta vez se quiere intentar evitar en la medida de lo posible, por lo que los cuerpos policiales ya tienen preparado el dispositivo de seguridad. Un dispositivo que en cualquier caso, "será más de prevención que de reacción".

Eso significa que se reforzará

la presencia policial en los puntos neurálgicos de celebración (entre la Fonda Europa y la avinguda del Parc), y se retirarán objetos susceptibles de ser dañados, así como se adelantará la recogida de las basuras. De forma que aunque no se pueda

evitar al 100% que alguien prenda fuego a un contenedor, el efecto del fuego sea menor y se extienda menos. "Se hará una vigilancia tranquila, nada de cargas ni dispositivos de este tipo", aclara Segovia, "pero sí que pedimos que sea la propia gente la que nos ayude a erradicar estos comportamientos".

De hecho, los buenos aficionados (que por suerte siguen siendo mayoría), son los primeros que no quieren verse involucrados en estas sandeces, como se demostró la noche de la Liga cuando al empezar los altercados, el resto de aficionados empezaron a gritar literalmente: "No son culés, son subnormales".

El propio Segovia que estaba junto al jefe de la Policía Municipal, **Lluís Colomer**, en la zona de celebración, recuerda como "el resto de gente apartaba los contenedores y les insultaba, lo que demuestra que en realidad son cuatro los que hacen esto". Además, son cuatro a "los que ya se les conoce", afirma. ¿Eso significa que tendrán que pagar la factura de los 2.000 €? "Soy partidario de que quien la haga, la pague. Así que haremos todo lo que está en nuestra mano para que los que rompen el mobiliario pagado por todos, asuman el coste de sus irresponsabilidades", concluye.

## MONTORNÈS

### Sorteo de 35 pisos de protección oficial

El Teatro Municipal de Montornès (Pasaje del teatro, s/n) acogerá este viernes, 12 de mayo, el sorteo de las 35 viviendas de protección oficial en la unidad de actuación número 6 Manso Calders, ubicada en la Avinguda de Barcelona. El sorteo tendrá lugar a las 19h ante notario y por un sistema manual. Durante el plazo de presentación de solicitudes abierto durante el mes de abril, según han informado fuentes municipales, se han recibido un total de 580 peticiones. Durante esta semana las personas interesadas han podido consultar la lista provisional con el objeto de enmendar posibles errores. La consulta se podía hacer de forma presencial y telefónicamente, pero también hoy viernes, 12 de mayo, de 17h a 19h se podrá consultar la lista en el teatro municipal, y si hace falta, hacer las correcciones necesarias antes del sorteo. **RdV**



### Pedro Criado Martínez

Ha mort el dia 7 de maig de 2006 a l'edat de 35 anys

A.C.S.

Els teus companys de feina d'EDV et recordarem sempre.

Maig 2006



### Enrique Resina Castillo

Falleció el día 5 de mayo del corriente a la edad de 47 años.

E.P.D.

La familia y los empleados del "Bar Jonathan" agradecen las muestras de condolencia recibidas por parte de amigos y clientes.

Mayo 2006



### Pedro Criado Martínez

Ha mort el dia 7 de maig de 2006 a l'edat de 35 anys

A.C.S.

La direcció d'EDV manifesta el seu condol prega una oració per la seva ànima.

Maig 2006